
第 5 回上曽トンネル開通に伴う地域活性化委員会 会議録 

 

【１】日  時：令和５年 6 月 21 日（水） 午前 10 時から午前 10 時 38 分 

【２】場  所：桜川市役所 真壁庁舎 3190 会議室 

【３】会議次第：１ 開   会 

２ 委員長挨拶 

３ 基本構想の報告 

４ 議   事 

（１） 委員会について 

（２） ワークショップについて 

５ 閉   会 

【４】出 席 者 

（１） 委 員 

№ 職   名 氏  名 役職 

１ 筑波大学システム情報系教授 藤川 昌樹 委員長 

２ 桜川市議会議員 小林 正紀  

３ ディスカバーまかべ 副会長 田中 宣寛  

４ まかべ日和の会 代表 田中 良枝  

５ 桜川市区長会真壁支部 会長 常盤 惠一 副委員長 

６ 桜川本物づくり委員会 代表 西岡 勇一郎  

７ 真壁石材協同組合 理事長 林 清  

８ 桜川市商工会 会長 皆川 光吉  

９ まかべ♡街灯りプロジェクト 代表 村上 頼子  

１０ 桜川市 副市長 石川 武彦  

 

【５】欠 席 者 

   櫻井崇 委員、橋本慶晴 委員、村上 宏 委員、 

 

【６】事 務 局 

№ 職   名 氏  名 

１ 桜川市市長公室長 柴山 兼光 

２ 桜川市市長公室企画課長補佐 仁平 富子 

３            係長 古橋 優剛 



４            主任 渡辺 創 

 

【７】会議の経過 

１ 開   会：午前 10 時 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 基本構想の報告 

 

４ 議   事 

（１） 委員会について 

・貫通石の分量について 

・今後のスケジュールについて 

→６、７月で各部会の中で準備をし、８月に本部会予定。地域活性部会の場合は始まりが７

月１日に開催されるワークショップ。 

・各部会のメンバーととりまとめについて 

→貫通石及び開通準備については、ある程度行政側で音頭をとっていくが、地域活性部会に

ついては民間主導で行政がサポートをしていく体制。 

・構想の中に記載されている、情報発信機能及び、ゲートウェイ機能についてはぜひ実現さ

せてほしい。 

→真壁城南側空き地をイメージしているが、真壁城跡整備計画との整合性を図る必要があ

る。市民の方々のご意見をどう取り入れるかも含めて、今後も庁内で検討していきたい。 

 

（２） ワークショップについて 

・ワークショップメンバーと委員が携わる分野について 

→地域活性化の部分。この部分については民間主導が理想。 

・構想を実現するために、事業として動くことになるかと思うが、活用できる制度（国や県

の補助金等）についての情報提供があると良い。 

 

５ 閉   会：午前 10 時 38 分 閉会 


